

杜の風

校長 森 薫

◎ 中体連春季大会の結果です。（4月29日）

○卓球部 男子団体

予選リーグ	対北の杜 勝利	対木崎中 勝利	対尾島中 勝利
決勝トーナメント	対東中 勝利	準決勝	対藪塚本町中 勝利
決勝	対西中 敗退	準優勝	（県大会出場決定）

○卓球部 女子団体 予選リーグ 対城東中 敗退 対西中 敗退

男子団体準優勝、県大会出場おめでとうございます。日頃の練習の成果がしっかりと発揮できたようですね。厳しい戦いでしたが、負けた選手がいても、他の選手が力一し勝ち上がっていきました。県大会までの更なる成長を期待しています。

女子もよく頑張っていましたが、あと一步というところでした。次、また頑張れ。

5月8日（土）は陸上の大会があります。卓球部に続き、頑張ってください。

保護者の皆様、応援等有難うございます。これからも宜しくお願ひ致します。

◎ 修学旅行が9月以降に延期、1年生の高原学校が日帰りとなります。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、市教育委員会と中学校長会の協議により、生徒安全を第一に考え、市内すべての中学校の3年生の修学旅行が9月以降に延期、1年生の高原学校が日帰りに変更となりました。3・1年生の保護者の皆様、本日配布する通知をご覧ください。

※ 本日の3年生保護者への修学旅行の説明会は、延期についての説明等に変更となります。宜しくお願ひいたします。

◎ ゴールデンウィークに入りました。皆さんは何をしますか？

新学年になり1ヶ月が過ぎました。皆さん少し疲れているようですね。部活を行う部もありますが、部活がない日には、体を休めることも大切です。家族と過ごすことも大切です。今までの勉強の復習をする、予習をするという人も多いと思います。

感染や交通事故に十分注意して、充実したゴールデンウィークにしてください。